

ABSTRAK

ELI SAFITRI, NIM 3403180104. “PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KUALITAS INFROMASI AKUNTANSI (Studi Kasus pada PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran)”. Dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah S.E.,M.Si., (Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara S.E.,M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini berfokus pada pengaruh sistem infromasi akuntansi terhadap kualitas sistem informasi akuntansi pada PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran. 1) Permasalahn yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : Bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi pada Perusahaan PT. PLN (Persero) Rayon Pangandaran? 2) Bagaimana kualitas informasi akuntansi pada Perusahaan PT. PLN (Persero) Rayon Pangandaran? 3) Bagaimana pengaruh sistem informasi terhadap kualitas informasi akuntansi pada akuntansi Perusahaan PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran?. Penelitian ini dilakukan 1) Untuk mengetahui dan menganalisis penerapan sistem informasi akuntansi pada Perusahaan PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran 2) Untuk mengetahui dan menganalisis kualitas informasi akuntansi pada Perusahaan PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran. 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kualitas informasi akuntansi pada Perusahaan PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji regresi inier sederhana, uji koefisien korelasi, uji koefisien determinasi, uji t, uji f.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem infromasi akuntansi berpengaruh positif atau signifikan terhadap kualitas informasi akuntansi pada PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran sebesar 24,7% dan sisanya 75,3% dipengaruhi oleh faktor lain.

PT.PLN (Persero) Rayon Pangandaran disarankan untuk meningkatkan kapasitas *operating system* yang digunakan dalam perangkat lunak dan dalam hal koneksi internet dan teknologi jaringan komunikasi lebih diperbaiki agar sistem informasi akuntansi berjalan dengan baik sehingga dapat meminimalisir terjadinya gangguan jaringan.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi dan Kualitas Informasi Akuntansi